
VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA ANNUALE A.M.T.I.

PUGNOCHIUSO, GIUGNO 2022

                                                                                          

Il giorno 17/06/2022 alle ore 21 presso l’Hotel Il Faro di Pugnochiuso (FG), regolarmente convocata si 
è tenuta l’Assemblea annuale dei Soci Amti ( valida in seconda convocazione). 

Alla presenza di oltre 50 soci, si registrano le presenze del CD al completo (ad eccezione del Presiden-
te Ajuti, assente per motivi di salute).                                   

In assenza del del Dr Ajuti apre l’Assemblea il il Tesoriere Dr. Maffi che illustra lo stato finanziario 
dell’Associazione (approvato dal Collegio dei Revisori dei conti) ed elenca le attività svolte durante 
l’anno: Mondiali di Antalya,(Ottobre 2021), Tennis&Friends (Ottobre 2021), Montegrotto (Novembre 
2021), Arezzo( Aprile 2022).       

Prende la parola la Vice-Presidente Dr.ssa Rosanelli che saluta e ringrazia l’Assemblea della parteci-
pazione e sottolinea l’impegno e l’entusiasmo del Direttivo per un buon svolgimento dei Campionati 
e chiede ai Soci di segnalare idee e carenze emersi durante la settimana. L’Assemblea non esprime 
alcuna negatività.           

Il Dr Maffi ricorda gli impegni futuri: il Triangolare delle Professioni a Gaiba (24-26 Giugno 2022) con 
Avvocati e Commercialisti e il Congresso & Campionato WMTS di Orlando (Ottobre 2022).   

Per i prossimi Campionati 2023 il CD valuterà a breve la sede, scelta tra Alassio, San Vincenzo o Al-
barella.

Per la ratifica della candidatura ai Mondiali del 2026 il CD rimanda ai futuri Direttivi del 2023/2024  
la decisione. 

Il Dr IENCA e il Dr ROSSi suggeriscono di allungare (in ottica dei Mondiali) il biennio dei futuri CD.

Interviene il Dr Bresciano che ricorda di aver proposto personalmente la candidatura dell’Italia alla 
riunione dei Presidenti ad Antalya e suggerisce la candidatura di Alassio per i prossimi Campionati 
Italiani. 

Prende la parola il Dr FRUGONI che ricorda con entusismo l’organizzazione dei Mondiali del 2012 
in Italia (Cervia) e auspica di riportare in Italia i Mondiali del 2026.

Il Consiglio prende atto e rimanda ai futuri CD del 2023/2024 la decisione della ratifica o meno della 
candidatura. 

L’Assemblea svoltasi con l’attenzione e la serenità di tutti si conclude alle ore 23.00

La Vice Presidente                                                                                                               Il Segretario

Dr.ssa Giovanna Rosanelli                                                                                            Dr.Giulio Clerici                                                                                   

                        


